

Schüler zu Gast in China

PEINE Erster Austausch mit Partnerprovinz Nanchang

Von Katja Dartsch

Seit knapp fünf Monaten hat der Landkreis Peine einen Partner in China: die Provinz Nanchang, in der rund 4,5 Millionen Menschen leben.

Nun wird die Partnerschaft erstmals mit Leben gefüllt: 20 Schüler und fünf Lehrer weiterführender Schulen des Landkreises machen sich am Wochenende auf den Weg nach China.

Zwei Wochen werden sie dort bei Gastfamilien wohnen und zur Schule gehen. „Sie sind Pioniere, die Neuland betreten“, sagte Melitta Arz

von der Wirtschafts- und Tourismusfördergesellschaft Wito gestern zu den Schülern. Die Jugendlichen fiebern der Reise bereits entgegen, Sorge bereitet ihnen allein die Verköstigung: „Im chinesischen Restaurant bekommt man hier gebackene Bananen – aber in China soll das Essen komplett anders sein“, fürchtet Schüler Artur Langlitz.

Im Mai findet der Gegenbesuch statt. Am Programm wird noch gefeilt: Ein Besuch in der Autostadt, ein Ausflug nach Berlin, Sommerrodeln im Harz, ein Tischtennis-Turnier – die Schüler haben viele Ideen.